



# SINOPSIS

**JUDUL BUKU : MANAJEMEN SEBAGAI PROFESI**

**PENULIS : TANRI ABENG DAN RIAN T NUGROHO**

Buku ini menyajikan pemikiran dan pengalaman penulis tentang profesi manajemen dalam konteks dunia bisnis dan organisasi. Penulis memberikan pemahaman yang komprehensif mengenai manajemen sebagai profesi yang menekankan pentingnya keahlian, etika dan komitmen dalam praktik manajerial. Dalam buku ini penulis juga berbagi wawasan dari pengalamannya sebagai seorang manajer di berbagai perusahaan yang membuat buku ini relevan bagi para profesional dan akademisi dalam bidang manajemen. Penulis menjelaskan bahwa manajemen merupakan fungsi yang vital dalam sebuah organisasi, dimana manajemen bukan hanya tentang kekuasaan tetapi tanggung jawab untuk mengarahkan orang dan sumber daya untuk mencapai tujuan.

Dalam buku ini dibahas beberapa pokok bahasan antara lain :

**1. Definisi dan Ruang Lingkup Manajemen:**

Penulis memulai dengan menjelaskan definisi manajemen, perannya dalam organisasi, dan bagaimana manajemen berkontribusi terhadap pencapaian tujuan organisasi. Penulis menguraikan berbagai fungsi manajemen, seperti perencanaan, pengorganisasian, pengarahan, dan pengendalian.

**2. Manajemen sebagai Profesi:**

Dalam bab ini, penulis mendefinisikan apa yang dimaksud dengan 'profesi' dan bagaimana manajer harus memenuhi standar profesionalisme. Penulis menekankan pentingnya kompetensi, kredibilitas, dan tanggung jawab sosial dalam menjalankan tugas manajerial.

**3. Keterampilan dan Kompetensi Manajerial:**

Penulis membahas berbagai keterampilan yang dibutuhkan oleh seorang manajer, termasuk keterampilan teknis, keterampilan interpersonal, dan keterampilan konseptual. Penulis juga menyoroti bahwa manajer harus terus-menerus belajar dan beradaptasi dengan perubahan lingkungan.

**4. Etika dalam Manajemen:**

Buku ini menggarisbawahi pentingnya etika dalam praktik manajemen. Penulis mengajak para manajer untuk bertindak secara bertanggung jawab dan mempertimbangkan dampak keputusan mereka terhadap karyawan, masyarakat, dan lingkungan.

**5. Studi Kasus dan Pengalaman Pribadi:**

Penulis menyertakan berbagai studi kasus dan pengalaman pribadinya dalam dunia bisnis. Ini memberikan pembaca wawasan praktis tentang tantangan dan keberhasilan yang dihadapi dalam profesi manajemen.

**6. Tantangan dan Masa Depan Manajemen:**

Penulis juga membahas tantangan yang dihadapi oleh manajer di era globalisasi dan teknologi. Ia mendorong pembaca untuk berpikir tentang inovasi dan adaptasi dalam praktik manajemen untuk menghadapi masa depan yang dinamis.

Buku ini merupakan panduan yang sangat berharga bagi ingin memahami manajemen dari perspektif seorang profesional yang berpengalaman. Melalui penjelasan yang mendalam, studi kasus, dan wawasan praktis, penulis berhasil menunjukkan bahwa manajemen adalah lebih dari sekadar jabatan, melainkan profesi yang membutuhkan dedikasi, etika, dan kemampuan untuk beradaptasi dengan perubahan yang terus-menerus. Dengan fokus pada sikap profesional dan komitmen terhadap pengembangan diri, buku ini menginspirasi para manajer untuk menjalankan fungsi mereka dengan lebih baik dan menempatkan kepentingan organisasi serta masyarakat sebagai prioritas dalam setiap keputusan yang diambil.

**YUDHO ARIF WIBOWO**

**NO. SERDIK 202409002050**

**SERDIK SPPK ANGKATAN KE-1**

